

Mesa Redonda de Emprendimiento: Kairos, Cooperativa de iniciativa social (Gregorio Centro Otal) y Raíces, centro de psicomotricidad (Helena Aguilera, ex- alumna y directora de RAÍCES). Miércoles 20 de noviembre 2024

Celebrando el mes del emprendimiento hemos tenido el miércoles 20 de noviembre una mesa redonda con Goyo, de la empresa Kairos, cooperativa de iniciativa social y con Helena de la empresa Raíces, centro de psicomotricidad. Dos emprendedores que nos han contado su historia, cómo fueron sus comienzos como emprendedores, y nos han sugerido ideas prácticas y motivación para innovar. *Ambos coincidían en la fórmula para el éxito: vocación, experiencia, una buena idea, mucho trabajo, compromiso y motivación, animando a nuestros alumnos a vencer sus miedos y luchar por sus sueños.* Sin duda, una experiencia muy valiosa y gratificante para el desarrollo profesional del alumnado.



#PlanDeRecuperación

#NestGenerationEU

@fp_aragon "